
                                                                                                    
 
Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 

Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 
 

1
 

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA 

MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA 

UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE 

PROYECTO URBANÍSTICO EN CALA DEL PINO 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Durante los últimos meses estamos asistiendo a lo que consideramos desde 

nuestro grupo municipal, “desmanes urbanísticos”. Se materializa la desforestación 

de Cuatro Picos para construcción de viviendas de lujo, se construye en Cala 

Flores, a casi pie de playa, etc, etc.  

En definitiva, aunque con el plan general de ordenación urbana en la mano, estas 

construcciones pueden estar ajustadas a la legalidad, también se comprueba una 

vez más que no podemos seguir con un PGOU del siglo pasado, sin adaptar a las 

nuevas realidades.  

En las últimas semanas hemos asistido al desastre ecológico del Mar Menor. Es de 

interés general su protección. Y también es cada vez más evidente que las grandes 

causas del desastre provienen de la agricultura intensiva y del urbanismo salvaje.  

Es por este motivo por lo que nos hacemos eco de la alarma social que ha surgido 

al comprobar en el entorno de la Cala del Pino actuaciones de personal que 

realizan proyectos topográficos, y un cartel de “Se Vende” de una inmobiliaria. 

No puede este Ayuntamiento permitir más urbanizaciones, ni más ladrillo. Toca 

recuperar lo perdido y proteger. Ahí no hay cabida para más construcciones.  

 

Por todo lo expuesto presento las siguientes PREGUNTAS: 

1- ¿A quién pertenece la titularidad del terreno de la Cala del Pino? 

2- ¿Se ha concedido licencia de obras para urbanizar? 

3- ¿Es conocedor este Ayuntamiento de que la Cala del Pino es uno de los 

pocos parajes que conserva un pinar en La Manga, y qué precisamente en 

esta zona (urbanizable según el PGOU de 1987) existen ejemplares de 

palmito, que están protegidos? 

4- ¿Se plantea este Ayuntamiento adquirir este espacio para evitar su 

destrucción? 
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5.- ¿Tiene intención este consistorio de aplicar una moratoria urbanística en el 

entorno del Mar Menor como medida de protección para éste? 

 

 

 

En Cartagena, a 28 de agosto de 2021 

 

AURELIA GARCÍA MUÑOZ 

PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL  UNIDAS PODEMOS IU EQUO CT 
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